



Presenté 56 denuncias en la Secretaría de la Función Pública por malos manejos de Ana Guevara: María Elena Pérez-Jaén Zermeño

En entrevista en el Heraldo Radio, la Diputada Federal del PAN, María Elena Pérez-Jaén Zermeño, dijo que “Presenté 56 denuncias en la Secretaría de la Función Pública esta mañana para evidenciar los malos manejos que están ocurriendo en la Conade y su titular Ana Gabriela Guevara. Estas denuncias son el resultado de auditorías realizadas en 2019 y 2020 por parte de la Auditoría Superior de la Federación. Yo hice todo este análisis y pregunté a la ASF qué están haciendo porque, al parecer, la ASF no presentó denuncias. Es un monto de 500 millones de pesos por dos años solamente”.

<https://drive.google.com/file/d/1Xf7K43bRzrFo1mVs9KjobYZtipqTm-xJ/view>